



ORTSVERBAND BODENHEIM

Vorsitzende

Heike Hermes

Rantulfstr. 10
55294 Bodenheim
0171 4964963
heike.hermes@cdu-bodenheim.de

Bodenheim, 16. April 2025

Presseerklärung

Heike Hermes weiter CDU-Vorsitzende in Bodenheim

Jonathan Maskos bleibt Stellvertreter

Bodenheim. Neue und alte Vorsitzende des CDU-Ortsverbandes Bodenheim ist Heike Hermes. Die Mitgliederversammlung am 27. März im Sitzungssaal der VG Bodenheim bestätigte sie einstimmig in ihrem Amt. Stellvertreter bleibt Jonathan Maskos. In der von Stefan Kern, Vorsitzender des Gemeindeverbandes Bodenheim, geleiteten Versammlung wurden außerdem Stefan Both wieder zum Schatzmeister, Sarah Stein zur neuen Schriftführerin und Günther Kuhn wieder zum Mitgliederbeauftragten bestimmt. Zu den Beisitzern und Beisitzerinnen: Es bleiben Harald Becker, Marita Jäger, Susanne Sinémus, Dr. Markus Vogel, Marco Vollrath und Karl-Heinz Wrede. Ihre Funktionen gewechselt haben Martin Acker und Andrea Sucker. Neu im Vorstand als Beisitzerinnen sind Diana van den Abeelen und Andrea Goltermann. Zu Kassenprüfern wurden Altbürgermeister Alfons Achatz und Stefan Garth ernannt.

In ihrem Rechenschaftsbericht verwies Heike Hermes auf die umfangreiche Arbeit des Vorstands und seine enge Verzahnung mit der Fraktion, die vielen individuellen Treffen der zahlreichen Fachteams sowie den schnellen Austausch untereinander über die unterschiedlichen WhatsApp-Gruppen. Sie lobte dabei das faire und transparente Miteinander und die dabei immer offene Streitkultur. „Das Team mit Herz und Verstand“, wie sie ihren Vorstand nannte, „hatte auch immer Spaß dabei.“

Ein großer Erfolg war das Ergebnis der Kommunalwahl in 2024! Heike Hermes hatte in der Mitgliederversammlung 2023 betont; „Wir müssen endlich die absolute Mehrheit der SPD in Bodenheim brechen, damit wieder Politik für alle Bürgerinnen und Bürger in unserer schönen Ortsgemeinde gemacht werden kann.“ Das haben wir geschafft! Mit 9 Sitzen ist die CDU-Bodenheim stärkste Fraktion im Gemeinderat. Martin Acker wurde 1. Beigeordneter!

Abschließend wies Heike Hermes darauf hin, dass sie den Vorsitz in 2027 nach 12 Jahren und einem „gut bestellten Haus“ übergeben wird. Sie freut sich auf ihre Nachfolgerin bzw. auf ihren Nachfolger!

Bildunterschriften:

Foto vom neugewählten Vorstand (v.l.):



Dr. Markus Vogel, Andrea Sucker, Marita Jäger, Susanne Sinémus, Heike Hermes, Andrea Goltermann, Marco Vollrath, Martin Acker, Diana van den Abeelen, Günther Kuhn, Jonathan Maskos, Stefan Both

Nicht im Bild: Harald Becker, Sarah Stein, Karl-Heinz Wrede

